

zu TOP .....

Mainz, 26.09.2016

## Anfrage 1403/2016 zur Sitzung am 04.10.2016

### Internetgeschwindigkeit im Wirtschaftspark Hechtsheim (CDU)

Im Wirtschaftspark Hechtsheim haben sich in den vergangenen Jahren erfreulicherweise eine Vielzahl neuer Betriebe und Unternehmen angesiedelt. In letzter Zeit haben sich jedoch einige Firmen darüber beschwert, dass die Geschwindigkeit des Internets im Wirtschaftspark an vielen Stellen nach wie vor viel zu langsam sei und das Gebiet in diesem Bereich den heutigen Erfordernissen deutlich hinterher hinke. So betrage die Geschwindigkeit vielfach lediglich 6 MBit/s.

Wir fragen deshalb die Verwaltung:

1. Wie beurteilt die Verwaltung die Situation im Wirtschaftspark Hechtsheim? (Bitte in der Begründung auch die technische Ausstattung/Defizite darstellen)
2. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, um die Internetgeschwindigkeit im Wirtschaftspark zu erhöhen?
3. Hat die Verwaltung in den letzten Monaten Gespräche mit Anbietern bezüglich der Problematik geführt? Wenn ja, wann und wie lauteten die Ergebnisse? Wenn nein, warum nicht. Sind dann in Zukunft solche Gespräche geplant? Wenn nein, warum will die Verwaltung hier tatenlos zuschauen?

Hannsgeorg Schönig  
Fraktionsvorsitzender